

団を促したい。④積極的な勧誘に取り組みたい。

大雪に伴う災害への被害復旧支援策と道路などの除雪支援

飯島光豊議員 ①パイ

プハウスなどの撤去は被害額の全額を助成すべき。また復旧修繕費は被害額の9割を助成すべき。②被災者の自己負担分の融資を無利子化すべき。③撤去廃棄物処理を無料にすべき。④各区で市道除雪にかかる燃料代などの負担を他市町村のように助成すべき。

⑤除雪中に尊い生命が失われたことは痛恨の極み。除雪従事者に対する傷害保険や損害賠償保険に市は加入させるべき。

市長 ①国県の動きを収は検討中。④各区に直接補助は考えていない。⑤自治会の保険には加入してほしい。

農林部長 ②無利子助成は県の支援制度の活用を検討している。

飯島光豊議員 これまでどおり、TPP反対の

譲歩する姿勢が強まっている安倍内閣のTPP交渉について

市長 ①国県の動きを

収入に比べて高い国保保険税の引き下げについて

飯島光豊議員 所得の15%に及ぶ国保税負担を解消するために法定外一般会計繰り入れを行って国保税を引き下げるべき。

市長 ①仮に国保が赤字に転じた場合、一般会計からの法定外繰り入れではなく、繰上充用を考えていきたい。

伊那市の中高一貫校導入について

伊那市の中高一貫校導入について

二瓶裕史議員 ①メタボと並び深刻な社会的課題になるといわれている「ロコモティブ・シンドローム」について、市における現在の対応は。

市長 ①筋力向上トレーニング教室などを開催し、ロコモの改善に努めている。②積極的にロコモ予防に取り組む。



大雪の教訓

二瓶裕史議員 ①ソフト事業のネーミングライツについて。②PR効果の高い「ご当地ナンバー（原付）」を導入しては。③歯科医院における定期健診への補助金を。④伊那市駅の発車メロディを「伊那市の歌」へ。⑤公式ホームページとツイッターについて。⑥イーナ

市長 ①当面は公共施設におけるネーミングライツについて。②大変よき提案。引続き検討していく。③補助金は考えていない。多くの方が受診できるよう研究は進めたい。④ぜひ導入したいと思いJRとも話をした

検討中の案件、「その後」どうするか

移住・定住対策には婚活・子育て支援を

若林敏明議員 今回の大雪では交通マヒや甚大な農業被害に加え死亡事故も発生し誠に残念だ。これを教訓に、ツイッターなど活用した迅速な情報収集、各区長と連携した指定業者の2次・3次出動、住民による除雪計画の推進、除雪応援隊の結成、補助制度・補償制度の見直しなど検討すべき。

市長 全市の積雪や道路の状況を把握する



もつたない精神

竹中則子議員 「小型

市長 ①出会いサポートセンターへの登録を働きかけるとともに、JRA上伊那など婚活を推進している組織と連携して婚活を支援する。

市長 全市的な積雪や道路の状況を把握する

お知らせ

請願・陳情

請願・陳情書は、定例会開会前に開催される議会運営委員会前日までに提出されたものを、その定例会で審査します。次回6月定例会審査の受理期限は、5月23日までです。(期限は、変更となる場合もあります。議会事務局へご確認のうえご提出ください。)

傍聴にお越しください

議会中継は、伊那ケーブルテレビ「伊那市チャンネル」でご覧いただけます。

3月定例市議会は、61名の方が傍聴されました。

定例市議会は、どなたでも傍聴できますので、お気軽にお傍聴にお越しください。

なお、団体で傍聴される場合は席に限りがありますので、あらかじめ議会事務局までご連絡ください。

議会中継

次回6月定例会の詳しい放送予定は、「市報いな6月号をご覧ください。

口コモティブ・シンドロームについて



市道曰影沢線

教育委員長 市長と市教委は定期的に意見交換を重ねてきており、そのため食い違いはない。考えが異なる場合、熟議に努める。

黒河内浩議員 少子化を見通した教育が要求されると信じている。

市長 最終的には国民全体の合意が不可欠。政

府は国民を裏切ることはない

教育委員長 土曜授業実施により授業にゆとりと幅ができる。学校現場の意見を聞き、市としての特色ある土曜授業の実施が可能か検討したい。

黒河内浩議員 少子化の中で一貫した教育、先生を見通した教育が要求されると同時に付属中では学校間の規模のアンバランスの解消を図る措置を講ずるべき。

市長 仮に国保が赤字に転じた場合、一般会計から法定外繰り入れではなく、繰上充用を考えていただき。

伊那市の教育方針について

伊那市の教育方針について

伊那市の中高一貫校導入について

黒河内浩議員 少子化

遠高校の存続のため中高一貫校の導入の検討を提案したい。

市長 不登校の原因については、

市長 ①この問題は学

校教育の最大の課題。24

名の計59名である。ピーク時に

年度は小学生15名、中学生44

名の計59名である。ピーク時に

比6割程度に減っている。25年

度はほぼ横ばいと推測。②特定

な研究しておく必要がある。

教育委員長 設置者が県と市

で異なるが、市教委としても存続と振興についての提案を大

事に受け止め、存続に向けた努

力を支援していきたい。

土曜授業について

黒河内浩議員 国の法改正で土曜日に授業す

ることが可能になり、全国公立

校の1割弱が各種形態の土曜

授業を実施し始めている。市で

も検討してみてはどうか。

唐澤稔議員 ①市の不登校の現状はどうか。②不登校の原因については。

教育長 ①この問題は学

校教育の最大の課題。24

名の計59名である。ピーク時に

比6割程度に減っている。25年

度はほぼ横ばいと推測。②特定な要素が絡んでいる。いじめは困難。カウンセリングなどから学力不振、家庭の問題など複雑な要素が絡んでいる。いじめによる不登校は1%程度。

環状南線について

環状南線について

唐澤稔議員 ①市の不登校の現状はどうか。②不登校の原因については。

教育長 ①この問題は学

校教育の最大の課題。24

名の計59名である。ピーク時に

比6割程度に減っている。25年

度はほぼ横ばいと推測。②特定

な要素が絡んでいる。いじめ

は困難。カウンセリングなどから学力不振、家庭の問題など複雑な要素が絡んでいる。いじめによる不登校は1%程度。

市長 ①現時点では詳細は示せないが、来年度には具体的な計画協議に入り協議を行い、32年度の完成目標に進めたい。②新しい踏切は約16メートル幅となり、その付近にある踏切の必要性は下がるため、そうした箇所について閉鎖ということが発生する。

黒河内浩議員 少子化

遠高校の存続のため中高一貫

校の導入の検討を提案したい。

市長 最終的には国民全体の合意が不可欠。政

府は国民を裏切ることはない

と信じている。

伊那市の中高一貫校導入について

伊那市の中高一貫校導入について